

# Protokoll der FSR-Sitzung vom 13.04.07

Anwesend: Niko, Matthias, Andreas, Luis, Daniel, Peter, Paul  
Entschuldigt: Graciana, Martin  
Für das Protokoll: Rebecca

## 0) Formalia

Der FSR ist beschlussfähig.

Das letzte Protokoll wird einstimmig angenommen.

## 1) Finanzreferent

Zur Wahl stellte sich Andrea unter der Bedingung, dass Martin dieses Semester als Stellvertreter kandidiert und sie einarbeitet und unterstützt.

Die Kombination wurde vorbehaltlich Martins Zustimmung mit 7-1-0 Stimmen gewählt.

Martin wird gebeten, schnellstmöglich mitzuteilen, ob er für das Amt des Stellvertretenen Finanzreferenten zur Verfügung steht.

Das Wahlprotokoll muss dann noch vervollständigt werden.

## 2) Sprech- und Sitzungszeiten

FSR-Sitzung könnten vorbehaltlich Gracianas und Martins Zustimmung im nächsten Semester Di 16-18 Uhr und Do 16-18 Uhr im wöchentlichen Wechsel stattfinden.

Das nächste Treffen soll am nächsten Dienstag, 17.04. 16 Uhr stattfinden.

Graciana und Martin werden gebeten, schnellstmöglich mitzuteilen, ob diese Termine für sie realisierbar sind.

Als Sprechzeiten würden Mo 15-16 Uhr (Paul und Nico) und Dienstag 14-15 Uhr (Andrea und Paul) gefunden.

Während der Sprech- und Sitzungszeiten sind Getränke und Knabberien für FSR-Mitglieder kostenlos. (Abstimmung: 8-0-0)

Der jeweiliger Protokollant kümmert sich um die Eintragung der Termine auf der Homepage.

## 3) Zuständigkeiten

Matthias kümmert sich zukünftig um das regelmäßige Abholen der Post, insbesondere zu den Sitzungen.

Rebecca kümmert sich um die Versorgung mit Getränken.

Generell könnte geprüft werden, ob aus Sortimentsgründen (z.B. MezzoMix) der Getränkelieferant gewechselt werden sollte.

Luis versorgt weiterhin den Infokasten mit Neuigkeiten.

Matthias, Luis und Niko setzen sich zusammen um über die Homepage zu beraten.

## 4) Tischtennisplatte/Kicker

Paul spricht Herrn Götz an, um zum einen zu klären, ob es die alte Tischtennisplatte noch gibt und warum diese irgendwann „verschwunden“ ist und zum anderen um zu fragen, ob es möglich wäre den Kicker im Fahrstuhl-Vorraum des TG aufzustellen.

Daniel fragt bei den Geowissenschaftlern an, wie die mit dem Kicker verfahren (Ort/Haftung).

Mit dieser Grundlage soll nächste Woche noch mal über den Kicker beraten werden.

## **5) Fakultätsrats-Neuwahlen**

Dienstag um 18 Uhr treffen sich die FSRe um über die Aufstellungen zur nächsten Wahl zu beraten. Die MIN-Liste wird gefragt, ob sie Interesse hat, dazuzukommen.

Der Fakultätsrat tagt das nächste Mal am 09.05.. Diese Sitzung wäre geeignet, für neue Kandidaten, um sich einen Eindruck zu verschaffen.

## **6) Mailingliste**

Luis kümmert sich um zwei neue gepflegt Listen mit den Titeln:

FA-StudMath@public.uni-hamburg.de und Ausschuss-StudMath@public.uni-hamburg.de.

## **7) KOMA**

Als Mitfahrer sind bislang bekannt:

JO, Jana, Martin, Paul und Kai (muss noch mal bestätigt werden).

Paul redet mit den Informatiker, ob sich eine gemeinsame Fahrt organisieren lässt.

## **Vertagter TOP:**

Terminplanung für das Semester